

Frauen-Event in der TG Halle

Das fünfte Frauen-Event hat auch dieses Jahr zahlreiche Damen von Laudenbach und Umgebung wie ein Magnet angezogen und in die TG Halle geführt. Erna Symanzig, Gabriele Böhler und Gundi Hain haben auch dieses Mal nicht enttäuscht. "Nachtschwärmer" war das Motto, das von Frauen für Frauen alle 2 Jahre stattfindet. Die nüchterne TG Halle wurde, wie immer, von dem Organisationsteam und der Unterstützung durch Christa und Fernando Vela und Melih Calik mit viel Liebe zum Detail, in ein buntes und stimmungsvolles Ambiente verwandelt.

Empfangen wurden die Besucherinnen mit einem eindrucksvollen Beitrag der Saxophonistinnen vom Musikverein Hemsbach – Jennie, Sandra und Maika.

Durch den besonderen und abwechslungsreichen musikalischen Mix – präsentiert von DJ Danny bewegten sich alle Gäste Non-Stopp mit viel Schwung und Elan auf der Tanzfläche.

Der Frauenchor "Cara Mia" des Laudenbacher Singvereins, unter der Leitung von Tobias Freidhof, präsentierte, voller Eleganz, Humor und rhythmischen Melodien, eine Auswahl an Liedern aus dem aktuellen Repertoire.

Weitere Highlights des Abends waren zwei orientalische Tanzgruppen. „Banat al Farah“ vom TV Hemsbach unter der Leitung von Marion Enzenauer haben mit einem Potpourri – der schönsten Bewegungen auf Erden – die Besucherinnen begeistert. Die Gruppe „Katinka Oriental“ überzeugte mit einem Hauch des „Geheimnisvollen“, Perfektion und exzellentes Körpergefühl.

Die Laudenbacher Frauentanzgruppe, unter der Leitung von Marius Eckert hat bereits mehrfach ihr Können bewiesen. Auch dieses Mal wurde ein absolut perfektes und temperamentvolles Programm in umwerfend schönen Kostümen präsentiert.

Eine weitere und außerdem sehr schöne Perle dieses unvergesslichen Abends war die Sängerin Chris. Ihre brillante Stimme und die exzellente Auswahl an Liedern haben das Publikum immer wieder verzaubert und zur absoluten Begeisterung geführt.

„Es ist nie zu spät für eine Anstrengung für die, die auf unsere Hilfe warten.“

Mit diesem Zitat von Norbert Blüm begann eine Laudatio die Ewa Borejdo, die diese als Würdigung der Initiatoren und ihrer Umsetzung der Idee „Frauen für Frauen“ vortrug. Ewa präsentierte eine historische Skizze der bisherigen Veranstaltungen und beschrieb die Wichtigkeit der Ziele dieses Projektes: Spenden für Frauen in Not.

Durch das gesamte Programm führte souverän, in mehrmals wechselnden Garderoben, Erna Symanzig. Unterstützt wurde sie durch Gabriele, Gundi und vielen weiteren Helferinnen.

Ein großes Dankeschön, an die Männer die beim Auf- und Abbau mit Hilfe zur Seite standen und an Guido und Heike Flath-Stoy für ihre Unterstützung. Besonders erwähnenswert ist, dass alle Akteure unentgeltlich auftraten.

Auch in diesem Jahr wird der Erlös des Frauen-Events an eine Organisation für Frauen in Not gespendet.

Ein tolles beachtliches Ziel und eine unvergessliche Party!

